

Septbre. 15' 1919.



Sr. Dn. Roberto Mendoza.
CHIHUAHUA. - Chih.

Estimado amigo y correligionario:-

Durante la estancia en ésta de nuestro mutuo amigo, el Sr. Gral. Eugenio Martínez, he sido informado de la labor desarrollada por Ud. en favor de mi candidatura y de la que se propone seguir desarrollando durante la presente campaña electoral que hemos iniciado.

Mucho agradezco a Ud. esa actitud franca y resuelta que ha tomado para apoyar en esta lucha democrática los principios liberales proclamados por la Revolución, y solo le ruego que para el desarrollo de sus trabajos procure tomar contacto con los demás elementos que simpaticen con mi candidatura en esa región, a fin de conservar la armonía necesaria, obrando de acuerdo con el portador de la presente carta.

Le envío un afectuoso saludo, y quedo su amigo, correligionario y atento S.S.

FTb